
3 questions  à……     CLAUDE ASSELIN, président du DFFC. 

 

1) Samedi 26 juin, vous avez présidé l’assemblée générale du DFFC. Quel bilan sportif 

tirez-vous de la saison écoulée ? 

Je dirais que globalement le bilan est positif même si, et c’est normal pour un club qui 

compte une quinzaine d’équipes et plus de 250 licenciés, tout ne fut pas du même 

niveau. 

Je ne parlerai pas des plus petits qui sont là avant tout pour se familiariser avec la vie en 

collectivité tout en apprenant, chacun à son rythme, le maniement de la balle. 

Les U11 ont beaucoup progressé au cours de l’année et, s’ils n’ont pas su accrocher le 

bon wagon au départ, ils ont trouvé les ressources pour gagner la finale consolante de la 

coupe du Loiret et être le meilleur représentant du département en finale à 

Châteauroux. 

Les U13 et U15 ont étés plutôt décevants, le manque de motivation de certains est 

préjudiciable au groupe, nous attendons d’eux un sursaut cette année. 

Les U17 étaient engagés en 1ère division, pour eux ce n’est pas l’agressivité qui leur fait 

défaut, ce serait même le contraire pour certains. Malgré cela un championnat d’assez 

bonne facture. 

Les U19 malgré leurs qualités footballistiques sont un peu restés en rade. Certains 

d’entre eux ont eu le don de décourager leurs éducateurs, heureusement nous avons pu 

compter sur un noyau dur de jeunes qui nous ont fait plaisir. Ils sont venus assister les 

deux équipes seniors lorsque nous avions besoin d’eux, ils sont parties prenante dans 

l’accession de l’équipe seniors 2. 

Je suis très satisfait des deux équipes seniors, l’équipe 1 ne s’est avouée vaincue qu’à 

l’issue du dernier match dans leur prétention à la montée. Le départ a été difficile et, 

même s’ ils ont effectué le meilleur parcours de la phase retour, ils ont du rendre les 

armes. 

Parcours similaire de l’équipe 2 mais qui s’est achevé avec la montée en 4ème division. 

Enfin, j’en viens aux féminines qui sont en entente avec Bouzy et qui le resteront car cela 

se passe pour le mieux. 

Les seniors terminent 4ème en progressant au classement jusqu’à la fin de saison en 

faisant plaisir. 



Les U15F sont championnes du Loiret et finalistes de la Coupe du Centre autant dire que 

tout commentaire est superflu ! Chapeau les filles et merci. 

 

2) Au cours de votre allocution, vous avez mis en exergue certains comportements de 

joueurs. Pouvez-vous nous en dire plus ? 

Comme je l’ai mentionné précédemment certains de nos joueurs ont eu un 

comportement à la frontière de l’acceptable. 

Le DFFC avait déjà une commission de discipline interne pour les catégories U19 et 

seniors, nous avons, devant la recrudescence d’acte d’incivilité de plus jeunes : nous 

avons même un cas d’un jeune de 12 ans difficile à gérer, créé une commission 

‘d’éthique’. Celle-ci s’est réunie afin de rappeler ces jeunes à leur devoir envers leurs 

éducateurs, les arbitres, leurs camarades, leurs adversaires et le public présent.  

Nous avons eu deux sortes de réactions : ceux qui se sont spontanément excusés face à 

la commission et devant leurs camarades et qui se sont engagés à faire en sorte 

d’améliorer leur comportement. Nous ne sommes pas là pour sanctionner brutalement 

les jeunes car nous savons bien qu’à un certain âge, qu’ils soient un peu rebelles, c’est 

normal aussi nous avons décidé de passer l’éponge tout en  les mettant  sous 

surveillance la 1ère fois.  

Un autre type de comportement tout autre m’a particulièrement choqué ainsi que toute 

la commission : Pas d’excuse à l’absence de la 1ère convocation devant la Commission 

puis pour seule excuse : Que voulez-vous, je suis comme ça et j’ai toujours été comme 

ça ! A la question : penses-tu changer maintenant ? La réponse est non !  

Ce jeune ne sera plus accepté au DFFC. 

Tout cela pour dire que je n’accepterai plus la moindre dérive d’où quelle vienne, je tiens 

à ce que chacun le sache et adapte son comportement aux critères définis par le DFFC.  

3) Quelles seront les changements à venir pour la saison prochaine ? 

Je comprends bien la question et j’y reviendrai dans quelques temps. 

Il est des changements qui se font sans bruit car préparés, le 1er, et je commence par lui 

car je souhaite lui rendre un hommage particulier, est le changement de secrétaire. 

Depuis de nombreuses années déjà Lydie œuvre au sein du DFFC avec une efficacité 

remarquable et je tiens à l’en remercier ici encore. Elle a décidé de prendre un peu de 

recul pour des raisons à la fois personnelles et professionnelles, j’aurai eu mauvaise 

grâce de le lui refuser même si cela me fait mal au cœur. 



Pour pallier au remplacement de Lydie, sur son conseil, nous avons élu Eric FORGET. Il 

sera assisté de deux secrétaires adjoint à ses côtés : Sylvie LEROY et Sophie CLEMENT-

LEBRUN qui se partageront les aspects sportifs et les relations avec les District du Loiret 

de Football. 

Vous avez déjà vu leur efficacité dans la prise en charge des licences et, je m’adresse aux 

licenciés, qu’elles ont pour ordre de ne pas vous lâcher tant que vous ne serez pas en 

règle. 

Alors la question de ma succession puisque j’ai bien compris le sous-entendu. 

Lors de la précédente assemblée générale de juin 2009, j’avais laissé entendre ou plutôt 

j’avais dit que je cesserais d’être président lors de mon départ en retraite. Ce départ s’est 

effectué bien plus tôt que prévu puisqu’il est intervenu au soir du 31 décembre 2009. 

Ce départ sera, comme pour le changement de secrétaire, sans bruit car il sera préparé 

également. 

Lors de notre Assemblée Générale, j’ai fait voter une modification des statuts qui 

consiste en la création d ‘un poste de Co-Président. Le but, vous l’avez compris, c’est de 

faire en sorte que la personne qui prendra ce poste se forme à mes côtés pendant un an, 

puis, s’il le souhaite, nous inverserons les rôles l’année suivante.  

Vous voyez tout est simple, reste à trouver le CO-PRESIDENT ! 


